

den. Das Buch wird immer mehr zu einem unentbehrlichen Bestandteil des neuen Lebens unserer Werktätigen.

Die weitere Entwicklung unseres Verlagswesens und des Volksbuchhandels wird um so rascher vor sich gehen, je besser es die Parteiorganisationen in den Bezirken und Kreisen verstehen, entsprechend den Beschlüssen des Zentralkomitees die Arbeit mit dem Buch zu einem ständigen Bestandteil ihrer Führungstätigkeit zu machen, wenn sie regelmäßig einen Bericht des Volksbuchhandels über die Popularisierung, die Organisation und Durchführung der massenpolitischen Arbeit mit dem Buch in ihrem Gebiet entgegennehmen und für diese Arbeit die richtige Orientierung geben.

Die Zentrale Revisionskommission mußte feststellen, daß eine ganze Anzahl von Büros der Bezirks- und Kreisleitungen seit langem diese Frage nicht mehr behandelt hat. Das Büro der Kreisleitung Eisenach zum Beispiel nahm zum letzten Mal vor Jahren dazu Stellung.

Von besonderer Bedeutung ist die Organisation des Literaturvertriebes innerhalb der Partei und durch die Parteiorganisationen im Betrieb, als ein wichtiger Bestandteil unseres alltäglichen Wirkens unter den Massen zur Erziehung der Menschen zum sozialistischen Bewußtsein, zur Hebung ihrer allgemeinen und fachlichen Bildung, zur Steigerung ihrer Aktivität und schöpferischen Initiative. Diese Aufgabe wird noch von vielen Parteiorganisationen unterschätzt und vernachlässigt. Das 14. Plenum unseres Zentralkomitees hat an der Arbeit der Verlage und des Buchhandels ernste Kritik geübt und Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeit auf diesem Gebiet festgelegt. Die Bezirks- und Kreisleitungen müssen gerade auf Grund dieser Kritik des 14. Plenums die Anleitung der Arbeit mit der Literatur und die Kontrolle darüber verstärken.

2. Zur Bearbeitung von Eingaben

Schon immer hat die Partei den Kritiken, Hinweisen und Vorschlägen, die aus den Reihen der Mitglieder und aus der Bevölkerung an sie und ihre Presse gerichtet werden, große Aufmerksamkeit entgegengebracht. Die Werktätigen bringen damit ihr Vertrauen zur Partei und zugleich ihren Willen zum Ausdruck, mitzuhelfen am erfolgreichen Aufbau und an der Gestaltung eines glücklichen Lebens unseres Volkes.

Die Zentrale Revisionskommission kann auf Grund ihrer Prüfungs-